

# MIAL Education Newsletter



2023年 4月～7月 会報 Volume 1

## 継続生オリエンテーション・お花見 23.04.07



コロナ禍の影響で入学式は少し延期となり、継続生だけのオリエンテーションを行いました。新入生を迎えて毎年行っているお花見ですが、今年は継続生たちとお花見散歩を楽しみました。学校のそばの河原の桜は満開を過ぎていましたが、桜餅を皆んで食べて少し日本の春を感じることができました。新しい仲間といっしょに楽しむ満開の桜は来年までお預けです。

## 入学式・オリエンテーション 23.04.14



4月期の新入生を迎えて、入学式とオリエンテーションを行いました。入学式では、4年ぶりにご来賓に参列いただいて、在校生が見守る中、新入生を代表してスリランカ出身のチャツミニさんが力強く宣誓をしました。

いよいよ日本での留学生活が始まります。今年はアメリカ、シンガポール、スリランカ、バングラデシュ、ベトナムなどから新しい仲間が加わり、11カ国からの留学生を迎えました。コロナは少し落ち着いてきましたが、引き続き気をつけながら、三原での留学生活が実り多いものになるように、初心を忘れず取り組んでいきましょう。



## 進学説明会 23.05.12 於：福山まなびの館ローズコム

留学生のための合同進学説明会が福山で行われ、来春進学希望の留学生が参加しました。西日本を中心に色々な地域からの大学や専門学校の先生方から説明を直接伺い、少し進学に向けて実感が湧いてきたようです。コロナの影響で今年は競争が一段と高まっているようです。それぞれの目標に向けてしっかり準備していきましょう。



## 友好会役員会 23.05.25

今年度の総会に先立ち役員会を開きました。昨年度の事業・会計報告や今年度の活動についての検討をし、総会でご協議いただく原案を策定いたしました。昨年はコロナ禍ではありましたが、会員の皆様のご協力でお互いの活動が再開できました。

## 国際ロータリーインターアクト指導者研修会 23.05.27



於：三原市本郷生涯学習センター

広島県のインターアクトクラブの研修会が「ともに生きる～異文化理解とその先へ～」をテーマに三原クラブ主催で行われ、留学生たちがグループワークに招かれ参加しました。広島

県下の8校からの高校生たちと「多文化共生に向けて」をテーマにディスカッションしました。高校生たちとの日本語での交流はとても緊張したようですが、留学生たちにとって貴重な経験となり、また、大いに刺激にもなったようです。

## 日本語能力試験JLPT模擬試験・前期中間試験 23.06



新入生が入学して2ヶ月が経ち、日本での留学生活にも徐々に慣れてきたようです。継続生たちは、日本留学試験や日本語能力試験に向けての校内模擬テストや前期中間試験などでますます忙しくなってきました。

今年も暑い夏となりそうです。コロナにも気をつけながら、毎日、日本語の勉強に励んでいます。

## 七夕幼稚園訪問 23.07.05 於：皆実みどり幼稚園



今年の七夕幼稚園訪問は、久しぶりに皆んな揃って伺いました。皆実みどり幼稚園の園児さんたちと一緒に七夕の行事に参加して、日本の七夕のいわれを聞いたり笹飾りを飾ったりして、日本の風習を体験

しました。留学生たちの国の紹介や七夕の歌などで楽しく交流でき、園児さんたちの可愛い笑顔に癒されて笑顔いっぱいになりました。短冊にはどんな願いや目標を託したでしょうか。



予定	7月06日	友好会総会・交流会
	7月19日～8月20日	夏休み
	8月21日	授業開始